

LES PUBLICITAIRES

ILS VIOLENT L'ÉCOLE, L'ENFANCE, L'ADOLESCENCE



SINGER cassandrepub.com/6/antipab.net

Ils se nomment Jacques Séguela, Maurice Lévy ou Bernard Brochand pour les plus célèbres d'entre eux. Ce sont eux qui versent aujourd'hui les salaires des journalistes de la télé, de la radio ou de la presse. Ils disposent de l'argent des plus grosses entreprises du monde pour faire pression sur les hommes et les femmes politiques. Certains d'entre eux travaillent pour des dictateurs dans les pays pauvres. Ils sont bronzés et souriants et parlent de liberté pour mieux rendre les gens esclaves de la consommation. Ils achètent les stars qui vendent leur image contre de l'argent. Ils font la sortie des classes pour rendre écoliers et lycéens accros aux marques. Ils entrent dans les écoles pour en faire une marchandise. Ils sont prêts à tout pour de l'argent. Ils détruisent la nature. Ce sont les publicitaires.

RENTÉE SANS MARQUES 2006